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ВПЕРЕДИ СОВХОЗ „РОДИНА"
Бюро горкома КПСС, исполком городского Совета

депутатов трудящихся, президиум райкома профсоюза

работников сельского хозяйства и заготовок рассмотре-

ли итоги социалистического соревнования на уборке

урожая, севе озимых и подъеме зяби за минувшую не-

делю. Победителем признан совхоз «Родина».

Его коллективу присуждено переходящее Красное

знамя горкома КПСС, исполкома горсовета и райкома

профсоюза работников сельского хозяйства и заготовок.

Отмечена хорошая работа коллектива совхоза

«Сланцевский».

А. АРХИПОВА,

председатель райкома профсоюза.

В   ПОРУ   ДА   В   СРОК   УБРАТЬ   КАРТОФЕЛЬ
%

СЕРЬЕЗНЫЙ   экзамен
Лето для картофелеводов выда-

лось нынче крайне неблагоприят-

ное. Вначале картофельные поля

испытывали сильное переувлажне-

ние, а затем наступила жаркая и

сухая погода, что отрицательна

сказалось на формировании клуб-
ней. В этих условиях механизато-

рам и полеводам требовалось ис-

ключительное мастерство, чтобы
вырастить пусть не очень высо-

кий, но хотя бы средний урожай.
И надо сказать, что многим это

удалось.

Например, картофелеводы сов-

хозов «Аврора» и «Родина» с

■^ каждого гектара собирают по 145
" центнеров клубней, а с отдель-

ных участков —до 200 и более. Это
стало возможным благодаря тому,

что звенья приложили максимум

заботы об этой культуре. Они
своевременно провели уходы за

посевами, предприняли эффектив-
ные меры по борьбе с фитофторой.
В какой-то мере преодолели кап-

ризы погоды в совхозах «Старо-
польский» и «Осьминский». Кро-
ме обычных агроприемов, здесь

Ь> вносились в почву микродозы ме-

ди, что способствовало лучшему

формированию клубней.
Теперь дело чести механизато-

ров, полеводов, всех тружеников

села — убрать урожай, достав-

г шийся с таким трудом, до едино- 

го клубня. Эти работы хорошо ор-
ганизованы в совхозе «Родина».
Из 260 гектаров картофельных
площадей клубни уже убраны с
площади 115 гектаров, что со-
ставляет 44 процента   к    плану.

Здесь особенно хорошо трудится

механизатор, он же и звеньевой
по выращиванию пропашных

культур Петр Вишнев. Отборные
клубни из хозяйства сразу же до-

ставляются на заготовительный
пункт. Совхоз продал государству

928 тонн картофеля при плане-

заказе 1.800 тонн.

Второе место в соревновании

на уборке картофеля занимает

совхоз «Сланцевский». Он убрал
клубни с площади 88 гектаров.

Несколько медленнее ведут

копку картофеля в совхозах «Ав-
рора» и «Старопольский». В этих

хозяйствах планы уборки выпол-

нены лишь на 31 — 35 процентов.

Отставание произошло потому, что

партийные и профсоюзные орга-

низации не сумели организовать

действенного соревнования среди

студенческих отрядов и механиза-

торов.

Уборка картофеля — серьез-

ный экзамен для механизаторов,

полеводов, специалистов, для

всех сельских тружеников.      На

картофельной страде должны

быть использованы все имеющие-

ся механизмы. Широко следует

внедрять повторную перепашку

картофелищ с тем, чтобы ни

один клубень не остался в земле.

Высокая ответственность ло-

жится на заготовительные орга-

низации. Они призваны принять

все меры к тому, чтобы не только

выполнить, но и перевыполнить

установленные планы закупок

картофеля у совхозов и местного

населения. Между тем, как сооб-
щают с мест, на пунктах загото-

вительной конторы случаются

простои машин, несвоевременная

подача вагонов.

Своевременно и без потерь уб-
рать урожай картофеля, быстро и

четко провести его заготовку, ор-

ганизовать качественное хране-

ние «второго хлеба» — ответст-

венная народнохозяйственная за-

дача, и она должна быть успешно

выполнена.

СВОДКА
о ходе уборки урожая сева озимых и вспашки зяби

на И сентября 1972 года (в процентах к плану)
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Корреспондентские   посты   сообщают

В ДВЕ
СМЕНЫ

На полях совхоза «Сланцев-
ский» рокочут тракторы. Идет
уборка картофеля. Хорошо орга-

низована она в центральном пер-

вом отделении. Убранный с

борозд картофель транспортиру-

ется на сортировальный пункт.

Здесь трудятся в две смены. Заве-

дующая складом М. Милина вни-

мательно следит за качеством

сортировки клубней. Старательно
работают Н. Тихонова, И. Дани-
лова, О. Мастерикова, В. Войко-
ва, Г. Прокофьева. Каждая из них

значительно перекрывает сменное

задание. Отсортированные клуб-
ни сразу же направляются на за-

готовительный  пункт.

Совхоз  «Сланцевский»    в  счет

государственных    закупок      сдал

уже 410 тонн отборных клубней.
Е. МОНАСТЫРЮК.

ТРУДЯТСЯ

ПО -УДАРНОМУ
В совхозе «Осьминский» на

копке картофеля впереди сорев-

нующихся идет студенческий от-

ряд, работающий в бригаде Ов-
сище. Здесь клубни собраны с

площади 20 гектаров. Тон в со-

ревновании задают студенческие

звенья, руководимые Борисом
Сайком, Исаком Шницером и Фе-
дором Отрощико. Эти звенья за

последние пять дней собрали 180
тонн клубней, или по 4,5 тонны

на каждого члена звена.

По-ударному трудятся студент-

ки Татьяна Шелкова, Ольга Мор-
довина, Татьяна Блинова. Они
ежедневно собирают по 1.300 —I

1.400 килограммов клубней при

норме 900 килограммов. Не от-

стают от них Марина Куликова,
Наташа Абожганкина, Татьяна
Гаврюшина, Раиса Тарасова,
Ирина Дель и Галина Белова.
Они также выполняют сменные

задания на 130—135 процентов.

Победителем среди студентов!

признано звено, возглавляемое

Борисом Сайком. За пять дней
оно собрало 60 тонн клубней, что

составляет более 5 тонн на кажч

дого работающего.
Б. КАРС.

ВЕДУЩИЕ
И ОТСТАЮЩИЕ

Первое место по сдаче карто-

феля в счет государственных за-

купок занимает совхоз «Родина».
Он доставил на заготовительный
пункт 928 тонн клубней, что со-

ставляет  52 процента к заданию.

Второе место принадлежит сов-

хозу «Аврора», выполнившему

план продажи картофеля государе

ству на  50  процентов.

Медленно сдает государству
картофель совхоз «Старополь-
ский». Из этого хозяйства посту-

пило на заготовительный пункт

лишь 265 тон, что составляет 24
процента к плану.

Т. САМСОНОВА.

БЫСТРО,
ЧЕТНО

Мы, водители совхоза «Роди-
на», вот уже второй год возим

картофель в Сланцевский торг.

Директор базы В. Д. Новиков, то-

варовед и заведующие складами

В. М. Яруничева, Н. Н. Иванова,
В. А. Макарова, слесари-механи-

ки А. Ф. Ватулин и В. Г. Михай-
лов продумали все до мелочей.

Быстро, четко происходит при-

емка и разгрузка картофеля.   На

ьсе операции — взвешивание, от-

борку проб для анализов, вы-.

грузку из автомашины— уходит 51
— 7 минут.

Я на своем «газике» вывожу с

поля на склады торга по 16 — 18.
тонн картофеля в день. Хочется
всякий раз сделать к ним лиш-

ний  рейс.

Большое водительское спасибо
за их четкую организацию по

приемке картофеля и ее разгруз-

ке.
В.  КАЛМЫКОВ,

шофер   совхоза  «Родина».
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Как и всегда, торжественно встретили сланцевчане ленин-

градских студентов, прибывших в наш район на уборку карто-
феля.

Фото Ю. Власова.



ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА
КУСТОВОЕ
ПАРТСОБРАНИЕ

Вчера в зале заседаний го-

родского комитета партии со-

стоялось кустовое партийное
собрание, в котором приняли

участие коммунисты хлебоком-
бината, молокозавода, мясо-

комбината, отдела внутренних

дел горисполкома, узла связи и

других предприятий и органи-

заций. Они обсудили отчет го-

родского комитета партии, с
которым выступил заведующий
организационным отделом ГК
КПСС Э. Я. Ткаченков. Комму-
нисты одобрили действия гор-

кома партии по руководству го-

родской партийной организа-

цией, высказали свои предло-

жения и замечания.

СЕМИНАР
ЗАКОНЧИЛ РАБОТУ

Закончил работу четырех-

дневный семинар пропаганди-

стов и руководителей школ эко-

номического всеобуча. Внима-
нию слушателей семинара был
предложен ряд лекций об эко-

номической политике, прово-

димой в нашей стране в соот-

ветствии с решениями XXIV
съезда КПСС, о состоянии и

перспективах развития про-

мышленности и сельского хо-

зяйства Сланцевского района,
о международном положении,

о вопросах методики и психо-

логии преподавания и другие.

ПОПОЛНЯЮТСЯ
РЯДЫ ПАРТИИ

Партийная организация рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника» выросла еще на три

человека. Из кандидатов в чле-

ны КПСС приняты два рабочих
и один служащий.

ОБСУЖДЕНИЕ
ИТОГОВ

Итоги работы за восемь ме-

сяцев текущего года обсудили
на своем партийном собрании
коммунисты Сланцевской гео-

логоразведочной                партии.

С докладом выступил главный
геолог партии Л. М. Фокин.

С БОЛЬШИМ ИНТЕРЕСОМ
Коллектив рабочих и служа-

щих блока камерных печей
комбината «Сланцы» прослу-

шал интересную лекцию о

международном положении. Чи-
тал ее лектор Ленинградской
областной организации обще-
ства «Знание» Г. П. Моисеен-
но.

I

К 50-ЛЕТИЮ СССР
Нояяектив самодеятельности

Старопояьского Дома культуры

в честь 50-летия образования
СССР выезжал с устными бе-
седами о союзных республиках
на фермы совхоза «Старополь-
ский». О Киргизской и Узбек-
ской республиках прослушали

беседы работники ферм Карино
и Ложголово.
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Г К   КПСС

Вчера в первичных партийных организациях начались отчеты го-

родского комитета партии. Редакция попросила члена бюро, заводующс-

го организационным отделом ГК КПСС Э. Я. Ткаченкова рассказать о

цели проводимых отчетов, об основных итогах и задачах в работе го-

родской партийной организации.

Учитывая, что на партийных собраниях не будет возможности

всем желающим предоставить слово, редакция предлагает коммунистам

поделиться своими мнениями, предложениями по затронутым вопросам

на страницах городской газеты.

О ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ в пар-

тии сложилась хорошая тра-

диция — регулярная информация
коммунистов о деятельности ру-

ководящих партийных органов.

Выполняя ленинские нормы пар-

тийной жизни, в первичных пар-

тийных организациях города и

района пройдут в сентябре и ок-

тябре 1972 года отчеты городско-

го комитета КПСС и его деятель-

ности за г^ериод, прошедший пос-

ле городской отчетно-выборной
партийной конференции, то есть

с января 1971 года по настоящее

время. С докладами выступят се-

кретари и члены бюро ГК КПСС.

За отчетный период городским

комитетом партии, первичными

парторганизациями         проделана

значительная работа по дальней-
шему совершенствованию пар-

тийного руководства хозяйствен-
ным и культурным строительст-

вом. Достигнуты определенные

успехи.

Досрочно, 24 декабря 1971 года,

промышленность города выпол-

нила план первого года новой пя-

тилетки. За восемь месяцев теку-

щего года план реализации вы-

полнен на 102,9 процента. Сверх
плана реализовано продукции на

2,5 миллиона рублей. Производи-
тельность труда в промышленно-

сти в 1971 году возросла по

сравнению с 1970 годом на 10,9
процента и составила 104,8 про-

цента к плану.

Широкий   размах  получило  со-

циалистическое   соревнование   за

досрочное    выполнение    заданий
пятилетки   и   достойную   встречу

50-летия   образования   СССР.     И
это  не  случайно,  так как  город-

ской  комитет партии    постоянно

занижается   вопросами     социали-

стического   соревнования.   На  за-

седаниях    бюро     горкома  КПСС
рассматриваются  вопросы  о ходе

выполнения     соцобязательств   на

отдельных   предприятиях,   подска-

зываются более интересные и со-

держательные    формы    организа-

ции  соревнования.

Координирующим центром на-

учно-технической мысли стал со-

вет содействия техническому про-

грессу и ВОИР при городском

комитете КПСС. Возглавляет его

член ГК КПСС К. И. Ширенко.
В прошлом году 1.455 рационали-

заторов подали 1.641 рацпредло-

жение. От их внедрения в произ-

водство получена экономия свы-

ше 800 тысяч рублей.
Результативно ведется борьба

рабочих коллективов за эконо-

мию и бережливость материалов,

сырья, топлива и электроэнергии.

Только за первое полугодие этого

года сэкономлено 3.600 тонн це-

мента, 3,7 миллиона киловатт-ча-

сов электроэнергии, 500 кубомет-
ров лесоматериалов.

Большую работу городской ко-

митет совместно с исполкомом

городского Совета депутатов тру-

дящихся проделал по разработке
комплексного плана экономиче-

ского и социального развития

Сланцевского района на 1971 —

1975 годы. Особое место в этом

плане занимают вопросы улучше-

ния жилищно-бытовых условий
трудящихся, всестороннего разви-

тия личности. За полтора года в

районе построено 41.332 квадрат-

ных метра жилой, площади, что

позволило улучшить жилищные

условия более чем 1.000 семьям.

Это яркое свидетельство того, что

план экономического и социаль-

ного развития воплощается в дей-
ствительность, становится реаль-

ностью.

ЗА   СЧЕТ   ЧЕГО   ДОСТИГНУ-
ТЫ  ЭТИ УСПЕХИ?   Прежде

всего   благодаря  умелой,   целена-

правленной работе парторганиза-

ций  по  мобилизации  трудящихся

города и района на досрочное вы-

полнение     государственных   пла-

нов    и    социалистических обяза-
тельств. Этим целям была подчи-

нена  вся  организационно-партий-
ная   и   массово-политическая   ра-

бота,    проводившаяся    городским

комитетом   КПСС  и   первичными

партийными организациями. В об-
ласти    организационно-партийной
работы   основными    направления-

ми были повышение боеспособно-
сти партийных организаций, под-

нятие   авторитета   и   авангардной
роли коммунистов, совершенство-

вание организации и контроля ис-

полнения,  форм   и методов руко-

водства общественными организа-

циями.

Выполняя решения XXIV съез-

да КПСС, проделана определен-

ная работа по дальнейшему рас-

ширению внутрипартийной демо-

кратии  и соблюдению ленинских

норм партийной жизни. В партор-

ганизациях почти изжиты случаи

срывов и непроведения собраний,
заседаний бюро. Пленумы, бюро,
активы городского комитета пар-

тии проводятся строго в устав-

ные сроки.

В последние годы городской
комитет настойчиво ведет ра-

боту по совершенствованию си-

стемы контроля за выполнени-

ем принимаемых постановлений.
В ряде парторганизаций накоплен

положительный опыт этой рабо-
ты. В парторганизациях СПК
«Сланцы», шахтоуправления «Ле-
нинградсланец» и других работа-
ют специальные комиссии по кон-

тролю выполнения принимаемых

постановлений, применяются се-

тевые графики, налажен учет кри-

тических замечаний и предложе-

ний, высказываемых коммуниста-

ми на собраниях.
Однако в этом деле у нас еще

много нерешенных вопросов. И
самый важный из них— укрепле-

ние исполнительской дисциплины

руководящих работников. Этому
вопросу городской комитет уде-

лял постоянное внимание, спра-

шивал по большому счету с ру-

ководителей всех рангов за вы-

полнение постановлений партий-
ных органов, за претворение в

жизнь директив партии и прави-

тельства.

Одним из важнейших направ-

лений в деятельности горкома

КПСС была работа по росту пар-

тийных рядов. За отчетный пери-

од принят кандидатами в члены

КПСС 181 человек. Улучшился
качественный состав принимае-

мых в партию. Так, в 1967 году

среди принятых в партию было
32 процента комсомольцев, с

высшим и средним образованием—
42,6 процента, а в 1972 году чле-

нов ВЛКСМ принято 57,4 про-

цента, с высшим и средним обра-
зованием— 51,7 процента. Среди
принятых 65,5 процента составля-

ют рабочие — передовики произ-

водства.

Особое внимание было уделе-

но работе общественных органи-

заций.
/^ОСТАВНОИ ЧАСТЬЮ мно-

^"^ гогранной деятельности го-

родского комитета КПСС в от-

четном периоде была дальнейшая
активизация     идеологической  ра-

боты партийных организаций
среди коммунистов и трудящихся

района. Работа партийных орга-

низаций по воспитанию трудя-

щихся весьма разнообразна. Но
решающим ее звеном мы по пра-

ву считаем политическое просве-

щение,  которое призвано  форми
ровать   у   всех     советских  люде

научно-материалистическое   миро-*
воззрение.

В прошедшем учебном году во

всех звеньях политической уче-

бы занималось 2.782 человека, в

том числе 2.541 член КПСС и 182
члена ВЛКСМ. Успешно ском-

плектована сеть партийной уче>--

бы на 1972 — 73 учебный год. щ

Г ОВОРЯ О ПОЛОЖИТЕЛЬ-
1 НЫХ МОМЕНТАХ в работе
городского комитета КПСС, пер-

вичных парторганизаций, нельзя

забывать о существенных про-

махах. А вопросов, которые реша-

ются неудовлетворительно, мед-

ленно, еще много. Что это за воп-

росы? XXIV съезд КПСС расши-

рил право парторганизаций по-

контролю за хозяйственной дея-

тельностью администрации. К со-

жалению, отдельные парторгани-

зации свое право используют

крайне робко. А это существен-ч^

ный резерв повышения эффектик^
ности хозяйственного руководства.

Велики на предприятиях непро-

изводительные потери рабочего
времени. В 1971 году только из-

за прогулов потеряно 4.097 чело-

веко-дней. Это равноценно тому,

что такое предприятие, как це-

ментный завод, простояло 4 дня.

В отдельных организациях слабо _

редут борьбу за чистоту партий^
ных рядов, не поедъявляют вы-

сокой требовательности к комму-

нистам, нарушающим Устав пар-

тии.

В нашей работе следует обра-
тить особое внимание на воспи-

тание у трудящихся чувства бе-
режливости. Бережливость долж-

на стать характерной чертой, ме-

рилом сознательности каждого

работника. К сожалению, у нас

немало фактов расточительства,

нехозяйского отношения к мате-

риальным ценностям. Отсюда вы-

вод, что борьба с бесхозяйствен-
ностью, воспитание бережливости
у каждого производственника,,

должны занять в идеологическе^'^
работе партийных, профсоюзных
и комсомольских организаций та-

кое же место, как и трудовое вос-

питание.

Городской комитет партии,

вынося на обсуждение первич-

ных парторганизаций отчет о

своей деятельности за один

год и восемь месяцев, прошед-
ших после городской отчетно-

выборной партийной конфе-
ренции, надеется, что в высту-

плениях коммунистов будет
сделан глубокий анализ рабд^
ты, высказаны определенн;

рекомендации и предложений.

Задача городского комитета
партии, первичных партийных
организаций— все высказанное
и предложенное на собраниях
претворить в живые дела С
тем, чтобы обеспечить безу-
словное выполнение социали^
стических обязательств второ-

го года пятилетки и достойно
встретить 50-летие образова-
ния СССР.

ЛЕКЦИИ,    БЕСЕДЫ

2 стр.      13 сентября 1972 года

Большая роль в   борьбе за са-

нитарную культуру населения    и

профилактику болезней    принад-

лежит санитарному просвещению.

Врачи, фельдшера,   акушерки, ме-

дицинские сестры независимо от

своей    специальности    выделяют

часть времени для массовой сани-

тарно-просветительной       работы.
Врачи читают лекции, выступают

по   радио,       проводят  групповые

беседы,   занятия  в   школах  мате-

ринства,   в школах здоровья, уча-

ствуют в вечерах вопросов и от-

ветов, пишут статьи для санитар-

ных бюллетеней.
Только за полгода врачами бы-

ло  прочитано  около  600  лекций.
На   промышленных предприятиях

города      с  1971   года  проводится

гигиеническое  обучение  рабочих.
В последнее время выступления

врачей  были направлены на про-

филактику    желудочно-кишечных,

сердечно-сосудистых,      злокачест-

венных заболеваний, на борьбу с

алкоголем. Хочется отметить вра-

чей—опытных лекторов, которые

читают много лекций не только в

лечебно-профилактических уч-

реждениях, но и на промышлен-

ных предприятиях. Это Ф. А.
Чуркин, В. И. Васильков, Н. В.
Потыкайлова, В. И. Опарина,
Л. Г. Алексеева и многие другие.

Большое значение для санитар-

ного просвещения имеет нагляд-

ная агитация. Красочно оформ-
ленные санитарные бюллетени,
уголки имеются во всех лечебно-
профилактических и детских уч-

реждениях, на промышленных

предприятиях.

Все это осуществляют средние

медицинские работники, которые
еще проводят беседы, громкие

чтения литературы на медицин-

ские и гигиенические темы в па-

лате,  в  цехе.
В. МУРАВЬЕВА,

главный врач Дома санитар-

ного просвещения.

"1

I

На обогатительной фабрике шахты «Ленинградская» успешно

несет трудовую вахту второго года девятой пятилетки оператор

пульта суспензии Людмила Дмитриевна Антонова. По итогам социа-

листического соревнования она занимает одно из ведущих мест.   -^
НА СНИМКЕ: оператор Л. Д. Антонова.

Фото Ю. Власова.
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Из года в год улучшается бла-
госостояние сланцевчан, растут

их покупательские способности.
Если в первом полугодии прошло-

го года магазинами торга было
реализовано товаров более чем на

14 миллионов рублей, то в этом

Е году за то же время их продано на

571 тысячу рублей больше.

Магазины у нас хорошие. Вче-
ра вступил в строй еще один —

. «Космос». Здесь все подготовлено,

завезен товар. Коллектив этого

магазина и его заведующая ком-

мунистка Е. С. Ефимова хорошо

подготовились к встрече с поку-

пателями. Отрегулированы меха-

низмы, вентиляторы, холодиль-

ные установки, грузовые лифты.
Все это должно работать безот-
казно.

В новом магазине покупатель

сможет купить все, что ему надо,

и при этом затратит минималь-

ное количество времени.

В этом магазине приятно

не только побывать, сделать по-

купки, но и работать.
Конечно, и обслуживающий

персонал здесь должен быть гра-

мотнее, ведь придется иметь дело

со сложной техникой. Беспокоит
один вопрос — кадры. На сего-

дня не хватает половины необхо-
димого числа работников. Это
значит, что магазин сможет обслу-
живать покупателей в полсилы, в

одну смену.

В связи с этим хочется обра-
титься к выпускникам школ, ко-

торые еще не определили пока

свой жизненный выбор: приходи-

те к нам. Профессия торгового ра-

ботника трудна, но и почетна.

Быстро   и хорошо    обслужить
покупателя,    значит   способство-
вать его хорошему настроению.

А.  ПАРШИН,

рабочий горторга.

В    ГОРОД
ЗА    ПРОДУКТАМИ

Помогите улучшить работу ма-

газина № 16, который находится

в поселке шахты № 3. В настоя-

щее время здесь работает один

продавец. В результате мы даже

хлеба не можем купить без того,

ш   чтобы не отстоять в очереди.

Очень плохо с доставкой про-

дуктов. Например, в городе нача-

ли торговать свежей капустой,
помидорами и другими овощами

еще в июле, а в наш магазин их

не завезли ни разу.   -

После ремонта магазин выгля-

дит красиво. Прилавки, витрины

современные,  подсобные  помеще-

ния хорошие,    установлены    хо-

лодильные камеры. Но мясных и

рыбных продуктов нет. Ежеднев-
но привозят хлебобулочные изде-

лия, молоко, кефир, однако к кон-

цу дня их не всегда купишь.

ЖУКОВА, ЕРШОВА, ФЕДО-
РОВА,     НИКОЛАЕВА,    АР-
ТЕМЬЕВА,    СМИРНОВА    и

другие,  всего   20  подписей.

НАМ    ОТВЕЧАЮТ

11 августа в нашей газете

была напечатана корреспон-

денция «Знают ли о реше-

нии?».
Вот что ответила на это за-

меститель Сланцевского город-

ского торга Н. Корехова:

«Приказом от 30 августа по

торгу за невыполнение реше-

ния исполнительного комитета

Сланцевского городского Сове-
та депутатов трудящихся «О
мерах по усилению борьбы
против пьянства и алкоголиз-

ма» кассиру К. Д. Капустиной,
продавцу Ф. Г. Красильнико- 1

вой, а также директору мага-

зина А. А. Федоровой объявле-
ны выговоры».

ЗАГАДКИ
N ДЛЯ   ПОКУПАТЕЛЯ

Самое посещаемое место в горо-

де, пожалуй, гастроном. Ни один

человек не пройдет мимо: хлеб,
молоко, мясо, овощи... Выбирай
по вкусу. Новая система торговли,

»■* самообслуживание, зарекомендо-

вала себя неплохо.

Расфасованный продукт всегда

вызывает у покупателя больше
доверия. Например, творог в пач-

ке имеет дату выпуска, и если

вам нужен свежий, а штамп сто-

ит вчерашний, то можно воздер-

жаться от покупки.

А вот развесной продукт неиз-

вестно когда выпущен.

—  Свежий творог? — спраши-

ваю продавца.

^           Девушка  отводит глаза в сто-

рону.

—   Вчерашний. Возьмите луч-

ше в пачках.

Немаловажное значение имеет

упаковка.

Мне довелось купить в «Юби-
лейном» расфасованные помидоры

в целлофановом кульке, но из пол-

килограмма не пришлось съесть

ни одного плода.

Положены ли некачественные

помидоры в кулек нарочно или

испортились в упаковке?

Кстати, за нее платишь 2 ко-

пейки.

Картофель продается в куль-

ках. Посмотришь сверху — поря-

док, а на дне много земли. Раз
купишь, второй раз не придешь.

Расфасованное сливочное масло

выглядит неаппетитно: мягкое,

на срезах желтое, с восковым от-

ливом. С больным желудком та-

ким маслом не воспользуешься.

Я как-то поинтересовалась:

почему масло тающее? Ответ был
неутешительным:

— Холодильники подводят!
Современный гастроном «Юби-

лейный» имеет большой ассорти-

мент скоропортящихся продуктов,

а холодильники барахлят.

И, наконец, еще одна загадка.

Почему в сезон арбузов их так

редко продают в Сланцах?

В борьбу с пьянством торг

включился не в полную меру.

Бочкам с одурманивающим деше-

вым вином должны быть в изо-

билии противопоставлены дары

Лета: арбузы, дыни, груши, сли-

вы.' А расфасованные помидоры

надо держать не в целлофане или

полиэтилене, а в сеточке, как

яблоки. Или взвешивать из от-

крытой тары, как огурцы, капу-

сту, по мере спроса.

Л.  МАНДРЫКА,

общественный корреспондент.

На этом снимке вы видите ударника коммунистического труда,

члена цехкома профсоюза, водителя большегрузных машин Е. А.

Александрова. Сейчас он трудится на автомашине НАЗ-504 и одно-

временно является бригадиром. Коллектив водителей, которым он

руководит, один из передовых в филиале № 1 Сланцевского произ-

водственного объединения грузового автотранспорта. Соревнуясь за

досрочное выполнение социалистических обязательств, бригада
Е. А. Александрова неоднократно занимала ведущие места.

Фото В. Александрова.
с...

К О Г д
ПРИМУТ
Домовые комитеты ЖКО цемент-

ного завода, ЖКО шахтоуправле-

ния «Ленинградсланец», а также

жильцы домов №№ 29, 31 и 46

хотят знать, когда будут начаты

работы по благоустройству и озе-

ленению . пустующего участка,

прилегающего к территории шко-

лы-интерната № 1, между улица-

ми Ломоносова и Жуковского.
В июле приезжала комиссия в

составе: П. Д. Запутряева — на-

чальника автопредприятия, А. И.
Мельникова — начальника уп-

равления коммунального хозяйст-
ва, М. К. Галимова — начальни-

ка ГАИ и представителя архитек-

турного отдела. Решался вопрос

благоустройства территории на

перекрестке улиц Жуковского и

Ломоносова.

Прошло два месяца. Никаких
перемен нет. Площадка' для стоян-

ки автомашин не оборудуется.
Кювет засыпан (труба в него не

уложена). После осенних дождей
здесь будет озеро, как весной пос-

ле таяния снега. Размывается по-

лотно шоссе, и заболачивается
территория школы - интерната.

До сих пор не оборудованы пере-

ходы на перекрестке улиц, а ведь

здесь такое интенсивное движе-

ние всех видов транспорта. Не
приведены в порядок тротуары, не

установлены знаки, запрещающие

движение большегрузных автома-

шин по улице Жуковского, огра-

ничивающие скорость движения

при въезде в населенный пункт.

Не запрещена стоянка автомашин

на шоссе, не имеющем обочины,
против домов №№ 71, 73, 75 по

улице Ломоносова.

А    Ж Е
МЕРЫ?

Не установлен на перекрестке

светофор.

Год назад завезли грунт для га-

зонов у магазина «Юбилейный»,
но посадок не было. Подъезды к

магазину не заасфальтированы,
грязная вода держалась даже в

нынешнее жаркое лето.

Почему поливка улиц произво-

дится только на маршрутах авто-

бусов МШ» 1 и 4, а на магистрали

по улице Ломоносова от киноте-

атра «Труд» и дальше жители

глотают дорожную пыль?

По окончании рабочего дня ав-

томашины лесовозы, цементо-

возы, возвращающиеся в гаражи,

останавливаются в любых местах

по улицам Жуковского и Ломоно-
сова. Водители направляются в

гастроном «Юбилейный», потом

рассаживаются компаниями на

пустыре, а чаще —в павильонах

детсадика № 15.

Неоднократно жильцы и пред-

ставители домового комитета со-

общали в ГАИ номера автомашин,

стоящих на запрещенных местах

от 45 минут и более, но безре-
зультатно.

Просим ответить на затронутые

нами вопросы.

СПИРИДОНОВА - предсе-

датель домового комитета

ЖКО цементного завода,

МИХАЙЛОВ - секретарь,

БЕЛЯЕВА — управдомами

ЖКО шахтоуправления «Ле-
нинградсланец», МОЛЧАНО-

ВА, АНТОНОВА, ВАСИЛЬ-
ЕВА, ВОЛКОВА, ИЗОТОВ,

МАРТЫНОВ, САДОВЕНКО,

СЕРЕБРЯКОВА и другие

жильцы домов №№ 29, 31, 46.

СНОВА

В   СТРОЮ

Со мной произошел несчастный
случай в шахте. Меня доставили

в больницу в очень тяжелом со-

стоянии. Операция длилась два

часа. Ее делала врач-стоматолог

Раиса Викторовна Слепнева.

Я находился   на излечении три

месяца. Раиса   Викторовна лечи-

ла меня, сама   делала перевязки.

Все кончилось   благополучно. Я

опять работаю      на  предприятии.

От   всего   сердца   спасибо Р. В.
Слепневой.

А. БОРИСЕНКО,

проходчик шахты «Ленин-

градская».
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ЧЕМПИОНЫ   XX    ОЛИМПИАДЫ

50 золотых, 27 серебряных
и 22 бронзовых медалей за-

воевали наши спортсмены в

Мюнхене. В числе других чемпио-

нами XX Олимпийских игр стали

(на снимках слева направо): ас-

пирант института физкультуры из

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 14 СЕНТЯБРЯ
10.15 — Художественный фильм

«Поэма двух сердец». 11.50 —

«Пятилетка. Год второй». «Чело-
век и завод». 12.20 " — Цветное
телевидение. «Народные артисты

СССР». Мария Биешу. 12.55 —

_ Цветное телевидение. «Лейла и

'ее друзья». Документальный теле-

фильм. 18.10 - Цветное те-

левидение. «Соло». Художествен-
ный телефильм. 18.35 — «Песня-
72». 19.05 .— Цветное телевиде-

ние. «Час Ирландии». ■ Докумен-
тальный телефильм. 20.15 — Меж-

дународный турнир по хоккею на

приз газеты «Советский спорт».

ЦСКА - «Торпедо» (Горький).
21.45 — «Время». 22.15 — «Музы-
кальная афиша». 23.05 — 23.15 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
СРЕДА, 13 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». Биология для

учащихся VII классов: «Ракооб-
разные», «Паукообразные». 9.30 —

«Клятве верны». Документальный
фильм. 16.00 - Вечерняя про-

грамма. 16.05 - «Актуальная ка-

мера». 16.10 - «Телешкола». 16.35
—   Художественный фильм «Две-
надцатая ночь». 18.00 — Програм-
ма передач. 18.05 - «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.20
—   «ЭРФ — реклама». 18.30 —

«Девятый шаг». 19.00 — «Наука и

здоровье». 19.45 - «В хоре толь-

ко мальчики». Музыкальный теле-

фильм.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13 сен-

.тября — «Решительная барышня».
Начало в 17, 19, 21 час. 14 сентя-

бря — «Ты моя жизнь». (Две се-

рии в один сеанс). Начало в 18,
21  час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
13 сентября — широкоэкранный
кинофильм «Осенние свадьбы».
Начало в 17, 19, 21 час

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 сен-

тября — новая цветная киноко-

медия «Тень». Начало в 10, 12 14

16, 18.20, 20.10, 22 часа. 14 сентя-

бря - «Тень». Начало в 12, 14
16, 18.20, 20.10, 22 часа. 15 сентя-

бря — новый кинофильм «Эффи
Брист». Начало в 10, 12, 14, 16
18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 сентя-

бря - «Бег». (Две серии в один

сеанс). Начало в 18,  21 час.

Коллектив Сланцевской гор-

электросети выражает глубокое

соболезнование Вербовой Ли-

дии Александровне по поводу

безвременной кончины ее мужа.

Минска Александр Медведь, в тре-

тий раз завоевавший золотую

олимпийскую медаль по вольной

борьбе, студент Московского ин-

ститута пищевой промышленно-

сти Юрий Малышев    (соревнова-

ние гребцов на лодках-одиноч-

ках), минчанин офицер Виктор
Сидяк (фехтование), аспирант

из Киева Валерий Борзов, полу-

чивший две золотые медали (бег
на 100 и 200 метров).

Фотохроника ТАСС

У НАС В  ГОСТЯХ
В Сланцы приезжает Ленин-

градский эстрадный ансамбль
«Белые ночи». Он покажет эст-

радно - театрализованное пред-
ставление в двух отделениях.
Ансамбль проехал по многим

городам Советского Союза, и

везде его концерты проходили
весело и задорно.

Концерты состоятся 14 сен-

тября в Доме культуры горня-

ков и 15 сентября — во Дворце
культуры  СПК  «Сланцы».

А. ФЕДОРОВА.

Сегодня во Дворце культуры

СПК «Сланцы» состоится очеред-

ная

ЛИТЕРАТУРНАЯ СРЕДА.
Начало в 18 часов. Приглаша-

ются все желающие.

СТОЛ    НАХОДОК
В районе Третьего поселка у

железной дороги найдена муж-

ская кожаная куртка. Обращаться
по адресу: улица Партизанская,
дом № 21, квартира № 65, к 3. Г.
Митрофановой  после  17 часов.

И. Я. НИК0НЕН0К

9 сентября 1972 года после тя-

желой болезни скончался Иван
Яковлевич Никоненок, бывший
начальник погрузочно-транспорт-

ного   управления,   пенсионер.

И. Я. Никоненок родился в

1895 году. Всю свою трудовую

деятельность, с 1916 по 1956 год,

он посвятил работе железнодо-

рожного транспорта. Участвовал в

Великой Отечественной войне.
Вложил много сил в восстановле-

ние и развитие промышленного

железнодорожного транспорта.

Будучи пенсионером, проводил

большую активную общественную
поколения. Светлая память о И. Я.
Никоненке сохранится в наших

сердцах.

Группа товарищей.

Следующий номер «Знамени
труда» выйдет 15 сентября.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

АЛЕКСАНДРУ ГРИГОРЬЕВИЧУ    КОСЕНКОВУ
Поздравляем с пятидесятилетием.  Желаем хорошего здоровья,

личного счастья,  долгих лет жизни.

Коллектив газоспасательной станции СПК «Сланцы».

ТАМАРЕ АЛЕКСАНДРОВНЕ    КУТУЗОВОЙ
Поздравляем Вас с 25-летним стажем работы в  строительстве.

Желаем крепкого здоровья, успехов в труде и личного счастья.

Администрация, партийная и профсоюзная организации

СУОР-259.

СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

ТРЕБУЮТСЯ
КРАНОВЩИК на дизель-электрический кран КПТ-1,
ТРАКТОРИСТЫ,
ШОФЕРЫ,
СЛЕСАРИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
РАБОЧИЕ НА УКЛАДКУ ДРЕНАЖА (постоянно

и временно),
МУЖЧИНЫ в возрасте 16 лет и старше для на-

правления в Мельниковское СПТУ-9 для обучения спе-

циальностям тракториста и экскаваторщика.

За справками обращаться: пос. Сосновка, ПМК-15,
отдел кадров, телефон № 35-50, проезд автобусом № 11.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!

; Сланцевский городской торг во всех продовольствен-

ных магазинах города приступил к широкой продаже

белокочанной капусты.

Белокочанная капуста славится высокими пита-

тельными свойствами и разнообразным использованием

в пище. Как продукт питания, капуста употребляется в

сыром, вареном, тушеном, жареном, квашеном и мари-

нованном видах. В зимнее время квашеная капуста яв-

ляется основным источником витаминов, и особенно ви-

тамина С. Сок белокочанной капусты благоприятно
действует на обмен веществ. Белки капусты содержат

жизненно необходимые аминокислоты в таких же соот-

ношениях, как белки животного происхождения.

Во всех продовольственных магазинах, осуществля-

ющих торговлю овощами, можно приобрести белокочан-
ную капусту по цене 8 копеек за килограмм. С 1 октября
с. г. продажа капусты будет прекращена ввиду закладки

капусты на зимнее хранение.

Уважаемые покупатели! Спешите приобрести бело-
кочанную капусту.

СЛАНЦТОРГ. ,

*

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

ТГЕБУХОТСЛ
ГРУЗЧИКИ АВТОМАШИН (мужчины),
РАБОЧИЕ НА ОВОЩЕХРАНИЛИЩЕ (на сезон-

ную работу),
РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ в продовольственные магазины.

ПРОИЗВОДИТСЯ НАБОР МОЛОДЕЖИ (не мо-

ложе 17,5 лет с образованием 8 — 10 классов) для обу-
чения на месте профессии

КОНТРОЛЕРА-КАССИРА,
ПРОДАВЦА ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ ТОВАРОВ.

В период обучения (3—6 месяцев) выплачивается сти-

пендия от 45 до 54 рублей в месяц.

Лица, успешно закончившие курсы обучения и по-

ложительно зарекомендовавшие себя на работе, будут
направляться в торговые институты и техникумы.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ПРИГЛАШАЕТ
ПЛОТНИКА-СТЕКОЛЬЩИКА,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА-БЕНЗОРЕЗЧИКА       IV— V

разрядов,

КОЧЕГАРОВ    стационарного    котла    на    жидком [
топливе (оклад 130—140 рублей),

ИНЖЕНЕРА или ТЕХНИКА-САНТЕХНИКА по

строительству внешних сетей водопровода и канализа-

ции (оклад 140 рублей),
МЕХАНИКА, знакомого с эксплуатацией котлов,

АБЗ, строительных машин (оклад 140 рублей).
Обращаться по адресу: ул. Жданова, дом № 1. От-

дел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудо-
вания,

СЛЕСАРИ   по ремонту тепловозов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по ремонту электрообору-
дования,

ДЕЖУРНЫЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ГАЗОРЕЗЧИКИ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
СТРЕЛОЧНИКИ (женщины),
МОТОРИСТЫ-СМАЗЧИКИ (женщины),
ТРАНСПОРТЕРЩИКИ (женщины),
КОЧЕГАРЫ топок технологических печей,
КОНДУКТОРА-СЦЕПЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ (транспортные) РАБОЧИЕ (жен-

щины).                                                       *

С предложениями обращаться в отдел кадров Слан-
цевского цементного завода.

Администрация.

Администрация, партийная и профсоюзная организации по-

грузочно-транспортного управления глубоко скорбят по поводу

кончины старейшего работника  ПТУ

НИКОНЕНКА Ивана Яковлевича
и выражают соболезнование родным и близким покойного.

Коллективы цехов ЦТИЛ и ОТК СПК «Сланцы» выражают

глубокое соболезнование Вайнштейн Гине Ильиничне по поводу

смерти ее мужа_ Озерского Давида Хаимовича.

Газета выходи
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